
Al Presidente del 
Consiglio Regionale 

del Piemonte 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 1309 
ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 

dell’articolo 99 del Regolamento Interno. 

 

OGGETTO: situazione del ripristino della Strada Provinciale n. 147 tra 
Cabella Ligure e Carrega Ligure. 

Premesso che: 

- A inizio maggio 2022 una frana all'altezza del km. 7+800 con il crollo di 
circa 5 mila metri cubi roccia su un fronte strada di circa 100 metri ha 
reso impraticabile la strada provinciale n. 147 isolando dal versante 
piemontese il Comune di Carrega Ligure e buona parte delle sue 
frazioni, raggiungibili solo con una lunga deviazione risalendo dal 
versante ligure attraverso Busalla (GE) e con tempi di percorrenza non 
inferiori a 3 ore; 

 
Considerato che: 
 

- La situazione di isolamento ha creato e continua a creare grandi 
problemi agli abitanti di Carrega Ligure, che in condizioni normali fanno 
capo per approvvigionamenti, farmacia e medico di base al Comune di 
Cabella Ligure e per l'Ospedale a Novi Ligure, oggi non direttamente 
raggiungibili; 

- Per far fronte alle possibili emergenze sanitarie é stata predisposta una 
piazzola di atterraggio per l'elisoccorso, servizio non sempre possibile 
per le condizioni meteorologiche specialmente nei mesi invernali come 
già riscontrato; 

- La situazione di isolamento del Comune di Carrega Ligure ha costretto 
almeno una decina di abitanti a trasferirsi, non potendo permettersi per 
ragioni mediche di affrontare l'inverno in detta situazione; 

- Regione Piemonte ha già a suo tempo stanziato la somma di 300 mila 
euro per i primi lavori di sistemazione; 

- Nei mesi successivi al fenomeno franoso sono state effettuate analisi 
della situazione e tentativi di rimozione della frana anche attraverso 
l'impiego di esplosivi, senza giungere alla risoluzione del problema; 

- Apprendiamo da fonti di stampa che i lavori non sono previsti partire 
prima di inizio maggio, ovvero un anno dopo il fenomeno franoso, con il 



rischio che si arrivi a dover affrontare un nuovo autunno-inverno senza 
la completa risoluzione della problematica; 

 
INTERROGA 

La Giunta Regionale, 
 
Per conoscere quali azioni siano attuabili per risolvere la problematica con il 
ripristino della strada provinciale n. 147 nei tempi più rapidi possibili, ponendo 
fine all'isolamento del Comune di Carrega Ligure. 


